

Bruderschaftsfest 2012

Heuer wurde das Bruderschaftsfest zu Ehren des Hl. Johannes Nepomuk mit seinem 250jährigen Jubiläum am Sonntag, den 6. Mai gefeiert. Wie schon in den Jahren zuvor beteiligte sich die Schützengesellschaft Eurasburg neben allen anderen Ortsvereinen auch heuer wieder daran. Der Verein war mit Fahne und Königen in der Kirche vertreten. Der Gottesdienst wurde anlässlich des Jubiläums vom Erzabt aus St. Ottilien und HH. Pfarrer Kirchbichler zelebriert. Leider musste auf Grund der Witterung die übliche Prozession ausfallen. Der anschließende Frühschoppen mit musikalischer Begleitung durch die Eurasburger Blaskapelle fand dann im Eurasburger Rathaus statt.